

quote
of the day

“

We provide a wide range of solutions not only for life and health insurance, but also for general insurance. This puts us in a very strong and unique position in the market.

”



Alexander Grenz
Country Manager dan
Direktur Utama
Allianz Life Indonesia

ALLIANZ LIFE INDONESIA RESMI MENUNJUK CEO BARU, ALEXANDER GRENZ



Allianz Life Indonesia secara resmi telah menunjuk Country Manager & Direktur Utama yang baru, Alexander Grenz. Beliau akan bertanggung jawab mengelola keseluruhan operasional Allianz di Indonesia dan mengawasi bisnis untuk pertumbuhan yang berkelanjutan.

Allianz Indonesia berhasil meraih Service Quality Awards 2023

kategori
Life and Health



ALLIANZ RESMI LUNCURKAN FITUR BARU, TAG ON



Baru-baru ini Allianz Indonesia resmi meluncurkan fitur terbaru yang terdapat di aplikasi Allianz Discover, "Tag On". Fitur ini mengintegrasikan sistem penjualan sehingga memudahkan proses penerbitan polis asuransi.

LAPORAN TAHUNAN ALLIANZ INDONESIA TAHUN 2022



ALLIANZ INDONESIA RESMIKAN KANTOR BUSS MAKASSAR



Chief Agency Officer PT Asuransi Allianz Life Indonesia dr. Ginawati Djuandi hadir meresmikan kantor BUSS Makassar di Business Park Citraland CPI Blok B No. 5 Tanjung Bunga, Makassar pada 8 Juni 2023 lalu. Peresmian ini dihadiri oleh seluruh agen dan undangan rekanan rumah sakit yang bekerja sama dengan Allianz, yaitu RS Siloam, RS Primoya, RS Hermina, RS Pertamina, RS Stella Maris, RS Catherine Booth, dan RS Grestelina.

4 PRODUK UNIT LINK ALLIANZ DENGAN RETURN TINGGI, INI PENEMPATAN INVESTASINYA



Allianz Life Indonesia mencatat imbal hasil (*return*) beberapa produk asuransi dikaitkan dengan investasi (PAYDI) atau unit link yang cukup baik sepanjang tahun berjalan hingga Mei 2023. Produk unit link yang memberikan *return* tertinggi antara lain Smartwealth Indoconsumer Class B (IDR), Smartwealth Dollar Multi Asset Class B (USD), Smartwealth Dollar Asia Pacific Class B (USD), dan Smartlink Fixed Income Class B (IDR).

ALLIANZ LIFE GELAR ROADSHOW GUNA SEMANGATI KPM DI DENPASAR



Pada 21-23 Juni 2023 dr. Ginawati Djuandi, Chief Agency Officer PT Asuransi Allianz Life Indonesia didampingi Head of Agency Sales Region 5 Budi Teguh Santoso melakukan kunjungan ke Denpasar, Bali. Beberapa KPM yang dikunjungi antara lain KPM Genteng Biru, KPM Kuta Galeria, KPM Imam Bonjol, dan KPM Tantular. Semoga kunjungan ini meningkatkan motivasi dan semangat mengejar dan melampaui target di 2023.